



Juegos Paralímpicos

MEDALLERO

PAÍS				TOT.
1 China	62	42	27	135
2 Gran Bretaña	33	25	16	74
3 EE.UU.	25	26	12	63
4 Países Bajos	16	7	5	28
5 Francia	15	17	18	50
10 España	7	8	17	32

HOY

Atentos a....

Ciclismo

09:30
 Ruta MH2: Sergio Garrote

16:05
 Ruta H3: Luis Miguel García Marquina

Judo

10:00
 -60 kg J2: Daniel Gavilán
 -57 kg J1: María Manzanero

Tiro

09:30
 Rifle 50 metros tendido: Juan Antonio Saavedra

Atletismo

11:24
 Disco F11 M Final: Álvaro del Amo

19:00
 Longitud T63 F Final: Desirée Vila

20:45
 Jabalina T13 M Final: Héctor Cabrera

TENIS

16:00
 Semifinales: Martín de la Puente-Alfie Hewett



EFE

PREPARADOS PARA HACER HISTORIA

Martín de la Puente y Daniel Caverzaschi, ayer en la semifinal de dobles en Roland Garros. Mañana compiten por el bronce.

Dos medallas a tiro en Roland Garros

DE LA PUENTE JUEGA HOY LAS SEMIFINALES EN INDIVIDUAL Y MAÑANA JUNTO A CAVERZASCHI LUCHARÁ POR EL BRONCE. ESPAÑA NUNCA HA SUBIDO AL PODIO EN JJ.PP.

A. RIVERA
 PARÍS

El tenis paralímpico español nunca ha subido al podio en unos Juegos. Ahora puede hacerlo por partida doble en París, en la tierra batida de Roland Garros, en el territorio de un español como Rafa Nadal. No hay mejor sitio para hacer historia en este deporte.

Por un lado, en individual con Martín de la Puente, que ayer venció en semifinales al francés Stephane Houdet por 6-2, 4-6 y 6-1 en la pista central, la Philippe-Chatrier. Su rival hoy por un puesto en la final es el británico Alfie Hewett, número uno del mundo.

También hay posibilidad en dobles. Mañana, a las 12:00 horas, él y Daniel Caverzaschi, una pareja con garra y que no da ningún punto por perdido, se de-

jarán la vida para lograr la primera medalla de la historia. Ayer cayeron ante los japoneses Takuya Miki y Tokito Oda, números 2 del mundo, en semifinales por 7-5, 2-6 (8-10). Para colgarse el bronce tendrán que vencer a los franceses Frederic Cattaneo y Stephane Houdet y a la presión de las gradas.

PENSAR EN POSITIVO

"No tenemos que dejar que el partido de hoy se nos venga encima. Es un momento duro, te vienen pensamientos del partido pero ha sido una gran semana. Estamos donde queríamos estar y ahora vamos a intentar aprovechar la oportunidad", dijo De la Puente. "Iremos a por todas, a por el bronce, morder y no soltarlo", añadió Caverzaschi, que tras superar una lesión reconoce que tener la posibilidad de medalla es un premio pero quiere más. ●